

Sitzung des Gemeinderates

Einladung

Zur öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am kommenden Dienstag, 29.09.2014, **19.00 Uhr**, im Sitzungssaal des Rathauses in Starzach-Bierlingen, wird die Bevölkerung recht herzlich eingeladen.

Ö F F E N T L I C H

1. Bürgerfragestunde
2. Bekanntgaben nichtöffentlich gefasster Beschlüsse
3. Strukturplanung eines kommunalen FTTC und FTTB-Leerrohrnetzes
- Auftragsvergabe
4. Waldhaushalt
- Betriebsvollzug 2014 und Betriebsplan 2015
5. -Vergabe der Straßenbauarbeiten für den dorfgerechten
Ausbau der Marktstraße und
-Vergabe der Straßenbauarbeiten zur Erstellung von weiteren
Parkplätzen an der Grundschule im Teilort Bierlingen
6. Erstellung eines Straßenbestands- und Zustandskataster
für die Gemeinde Starzach
7. Ausweisung von weiteren Gewerbeflächen
hier: Aufstellung eines Bebauungsplanes "Gewerbegebiet
Stumpacher Weg Nord" im Ortsteil Bierlingen
8. Antrag der DRK-Bereitschaft Starzach auf Kostenbeteiligung
bei der Anschaffung eines Defibrillators
9. Bekanntgaben
10. Anfragen der Gemeinderäte

Zu Tagesordnungspunkt 1

Den Einwohnern unserer Gemeinde soll die Möglichkeit gegeben werden, Fragen in Gemeindeangelegenheiten zu stellen und Anregungen und Vorschläge zu unterbreiten. Die Beantwortung der Fragen oder die Entgegennahme von Anregungen und Vorschlägen erfolgt durch den Bürgermeister.

Zu Tagesordnungspunkt 2

Die in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse des Gemeinderates sind in einer öffentlichen Sitzung bekannt zu machen. Dadurch

soll dem Informationsrecht der Bürger nachgekommen werden. Nicht berichtet wird über den Gang der Verhandlungen und über die Abstimmung.

Zu Tagesordnungspunkt 3

Wie bereits mehrfach berichtet wird im Rahmen eines interkommunalen Zusammenarbeitsprojektes mit den Gemeinden Neustetten, Hirrlingen Rangendingen sowie der Stadt Rottenburg a.N. ein kommunales Glasfasernetz für die Vorwahlbereiche 07457, 07472, und 07478 bis zu den Kabelverzweigern erstellt. Von den Kabelverzweigern bis zum jeweiligen Hausanschluss werden die bisher verlegten Kupferleitungen zur Datenübertragung genutzt. Für die Zukunft ist es angedacht diese Kupferleitungen auch durch Glasfaserkabel zu ersetzen. Bisher wurde durch die Gemeinde Starzach bei entsprechenden Tiefbauarbeiten bereits Leerrohre mitverlegt um in diese später Glasfaserkabel einblasen zu können. Hierfür musste jeweils eine kurzfristige Planung durch ein Fachbüro erfolgen. Für die Zukunft ist es seitens der Verwaltung vorgesehen bei allen Tiefbauarbeiten diese Infrastruktur zu schaffen. Deshalb schlägt die Verwaltung dem Gemeinderat vor, eine entsprechende Strukturplanung in Auftrag zu geben.

Zu Tagesordnungspunkt 4

In den nächsten Wochen stehen die Vorbereitungen für die Haushaltsplanberatungen des Haushaltsjahres 2015 an. Ein wichtiger Teil dieser Haushaltsplanberatungen ist der sog. Waldhaushalt. Dem Gemeinderat werden durch die Vertreter des Landratsamts Tübingen, Abt. Forst, die sog. Forstbetriebsplanungen vorgestellt. Neben dem Nutzungs- und Kulturplan umfassen diese Planungen auch die Bestandspflege, den Waldschutz sowie den Betriebsvollzug 2014. Nachdem die Planungen 2015 sowie der bisherige Vollzug 2014 dem Gemeinderat vorgestellt sind, hat dieser die erforderlichen Beschlüsse zu fassen.

Im Rahmen dieser Sitzung wird auch der bisherige Revierförster Herr Stefan Schweizer verabschiedet und der neue Förster Herr Johannes Scheit vorgestellt.

Zu Tagesordnungspunkt 5

Am 30.06.2014 hat der Gemeinderat den Grundsatzbeschluss zur Ausführung der Baumaßnahme „Dorfgerechter Ausbau der Marktstraße“ im Ortsteil Bierlingen gefasst. Entsprechende Haushaltsmittel wurden bereits im Haushaltsplan 2013, die Restfinanzierungsmittel im Haushaltsplan 2014, bereitgestellt. Die Maßnahme liegt im Gebiet des Landessanierungsprogramm „Ortsmitten“ Starzach und ist somit teilweise förderfähig.

Weiterhin hat der Gemeinderat am 31.03.2014 im Rahmen der Verabschiedung des Haushaltsplanes 2014 für die Neugestaltung von Parkplätzen an der Grundschule Starzach, Ortsteil Bierlingen, Mittel bereitgestellt.

Für beide Maßnahmen wurde eine öffentliche Ausschreibung durchgeführt, die Submission fand am 16.09.2014 statt. Mittlerweile wurden die Angebote fachtechnisch geprüft, sodass der Gemeinderat nunmehr die entsprechenden Vergabebeschlüsse fassen kann.

Zu Tagesordnungspunkt 6

In öffentlicher Sitzung des Gemeinderats vom 31.03.2014 wurde die Verwaltung beauftragt ein Angebot für die Erstellung eines Straßenbestands- und Zustandskatasters, getrennt für die Ortsteile Bierlingen, Börstingen, Felldorf und Wachendorf, vom Ingenieurbüro Gauss und Lörcher, Rottenburg a.N. einzuholen. Für den Ortsteil Sulzau liegt bereits ein Straßenbestands- und Zustandskataster vor, dies wurde durch das Ingenieurbüro Gauss und Lörcher im Rahmen eines Pilotprojektes kostenlos erstellt. Seitens der

Verwaltung wird vorgeschlagen das Ingenieurbüro Gauss und Lörcher mit der Erstellung des Straßen- und Zustandskatasters für die noch fehlenden Ortsteile zu beauftragen. Für das Jahr 2014 wird die Umsetzung für den Ortsteil Börstingen vorgeschlagen.

Zu Tagesordnungspunkt 7

Nachdem im Juni 2014 die letzte kommunale Gewerbefläche im Gewerbegebiet „Stumpacher Weg“, Ortsteil Bierlingen verkauft wurde verfügt die Gemeinde über keine eigenen Flächen mehr. Zwar sind im Gewerbegebiet „Starzach“ auf Markung Börstingen noch entsprechende Flächen vorhanden, diese befinden sich allerdings in Privateigentum auf die die Gemeinde keinen Einfluss hat. Da im Bereich des Gewerbegebietes „Stumpacher Weg“ im Ortsteil Bierlingen die notwendige Infrastruktur zur Erweiterung des Gewerbegebiets vorhanden ist und auch Nachfragen für entsprechende Flächen vorliegen, schlägt die Verwaltung dem Gemeinderat vor, durch entsprechenden Aufstellungsbeschluss das Bebauungsplanverfahren in die Wege zu leiten.

Zu Tagesordnungspunkt 8

Die DRK-Bereitschaft Starzach mit ihren ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern stellt eine wesentliche Stütze des Rettungsdienstes auf dem Gemeindegebiet Starzach dar. Durch die ehrenamtliche Arbeit der DRK-Bereitschaft Starzach wird sichergestellt, dass die gesetzliche Hilfsfrist eingehalten werden kann. Dies wiederum ist ein wichtiger Beitrag den Bürgerinnen und Bürger von Starzach bei entsprechenden Notlagen schnellstmöglich zu helfen. Um bei Einsätzen noch schneller und vor allem bessere Hilfe leisten zu können soll ein weiterer Defibrillator angeschafft werden. Für die Anschaffungskosten hat die DRK-Bereitschaft Starzach einen entsprechenden Antrag beim Kreisverband Tübingen e.V. und der Gemeinde Starzach gestellt. Seitens der

Verwaltung ist vorgesehen 50 % der
Anschaffungskosten zu übernehmen.
Über den Antrag hat der Gemeinderat
zu entscheiden.